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Ata da reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE), realizada no dia 20 de maio de 2019, 1 

com início às 8h30min e término às 10h05min. Reuniram-se, na sala 105 do bloco A do Campus 2 

Centro-Oeste Dona Lindu, os seguintes professores: Gustavo Machado Rocha, Guilherme de 3 

Freitas Barcelos, João Marcos Arantes Soares, Karine Siqueira Cabral Rocha e Shirley Milagre 4 

Menezes. O Prof. Gustavo iniciou a reunião informando a seguinte pauta: 1) Calendário 5 

Acadêmico (18x20 semanas); 2) Proposta de Reestruturação dos Internatos. Iniciando a 6 

reunião com o item de pauta 1, o Prof. Gustavo explicou que conforme consta no Projeto 7 

Pedagógico do curso aprovado pelo CONEP o curso é de 20 semanas por semestre. Porém, há 8 

algum tempo o calendário da instituição não apresenta 20 semanas letivas. Em uma reunião com 9 

o reitor no campus o Prof. Gustavo levantou essa questão e o proposto foi de que o curso se 10 

adeque ao calendário proposto. Conforme apresentado pela DICON e PROEN são necessárias 11 

pelo menos quatro semanas para processamento dos diários e inscrição periódica após o final do 12 

semestre. O Prof. Gustavo apresentou a duração do semestre em outras instituições e a maior 13 

parte delas tem menos de 20 semanas. Para solucionar a questão, em discussão anterior no 14 

Colegiado foi proposta a retirada da semana de avaliação que ocorre no meio do semestre 15 

ficando com 19 semanas do 1º ao 8º períodos. Atualmente, são reservadas, por semestre, duas 16 

semanas de avaliação do 1º ao 8º períodos, porém, algumas Unidades Curriculares de Bases 17 

Biológicas e de Clínica já não seguem essas semanas de avaliação. Com essa alteração, as 18 

avaliações ocorreriam em horários habituais de aulas, sem haver uma semana específica de 19 

avaliação. O NDE acordou então de manter 19 (dezenove) semanas por semestre 20 

temporariamente, até discutir uma reforma curricular. O Prof. Gustavo enviará um memorando 21 

para o CONEP para resguardar o curso. Para adequação nos PIESCs, a Profª. Shirley sugeriu que 22 

cada coordenador organize um texto para a aula inaugural e os professores repassarem aos 23 

alunos no posto mesmo. Uma outra adequação no calendário é uma demanda antiga do curso, a 24 

antecipação do início do 12º período para que os alunos possam colar grau antecipadamente e 25 

ingressarem no mercado de trabalho. Conforme já discutido em reunião do Colegiado, para o 26 

próximo semestre já haverá a antecipação. O Internato de Trauma está previsto para começar em 27 

08/07 e terminar em 08/12/19. Nesse momento ainda não haverá mudanças na carga horária do 28 

curso. Prosseguindo a reunião, no item de pauta 2, foi discutida a reestruturação dos internatos. 29 

A demanda de unir, no mesmo semestre, os internatos em Trauma e Cirurgia e ampliar o 30 

Internato em Medicina de Família e Comunidade veio das oficinas realizadas com os alunos pelo 31 

NDE, assim como de recomendações das Diretrizes Curriculares Nacionais. O Prof. Gustavo fez 32 

um levantamento das cargas horárias dos internatos em outras instituições como UFMG, UFJF, 33 

UFV, UFOP, entre outras. O grande problema das mudanças nos internatos seria a fase de 34 

transição que seria de dois anos. O ideal seria esperar o atual 6º período formar para fazer a 35 
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reforma, na medida em que existe um número elevado de alunos nos atuais 7º e 8º períodos. O 36 

Prof. Gustavo elaborou um documento com sugestões para a reestruturação. Uma das grandes 37 

questões levantadas pelos presentes foi em qual período ficariam o Trauma e a Cirurgia. O Prof. 38 

João Marcos chamou atenção para o fato de que o 8º período é preparatório para o Internato em 39 

Cirurgia e que o Trauma no 12º período é fundamental. Teria que avaliar o que causaria menor 40 

impacto. A reestruturação é muito complexa e geraria um grande impasse. Ele acha que é muito 41 

importante manter a sequência Cirurgia III - Internato em Cirurgia, pois esta sequência atual 42 

funciona muito bem. Com as mudanças haveria uma pequena redução na carga horária da 43 

Cirurgia e aumentaria a da Medicina de Família. Uma possível solução seria colocar a carga 44 

horária teórica do Trauma no 9º e a prática no 12º período (estágio no Hospital João XXIII e 45 

ATLS). Foi falado também que, por serem complementares, os Internatos em Ginecologia e 46 

Obstetrícia e Pediatria precisam continuar juntos. O Prof. Gustavo esclareceu que essa demanda 47 

será discutida como parte da reforma curricular que deverá ser feita no curso nos próximos três 48 

anos. Essa reestruturação deverá ser discutida pelos GADs envolvidos, pelos coordenadores dos 49 

internatos e com os demais professores. Foi solicitado o acréscimo de um item de pauta no final 50 

da reunião: “Capacitação docente no início do próximo semestre”. A proposta é de fazer oficinas 51 

de atualização para os professores no início do próximo semestre. As aulas do 1º ao 8º períodos 52 

teriam início no dia 12/08 e nos dias 07, 08 e 09/08/19 seriam realizadas oficinas para os 53 

professores. Foram propostos temas como Metodologias de Ensino, Avaliação e Propostas para 54 

Melhorias Curriculares. A idéia seria de oferecer oficinas durante os três primeiros dias de aula e 55 

cada professor escolheria duas delas para participar. O Prof. Gustavo levará a questão para ser 56 

discutida na próxima reunião do Colegiado. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente 57 

ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 58 
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